

# **BAB I**

## **RINGKASAN EKSEKUTIF**

### **I.1 Deskripsi Konsep Bisnis**

Roda bisnis otomotif di Indonesia mulai menunjukkan peningkatan signifikan dan berhasil melahirkan peluang bisnis turunan yang menjanjikan keuntungan cukup besar. Geliat industri otomotif (mobil dan motor) diprediksikan akan terus meningkat setiap tahunnya. Kondisi tersebut bisa dilihat dari angka penjualan kendaraan bermotor yang menunjukkan perkembangan cukup signifikan, seperti angka penjualan mobil di Indonesia pada bulan Januari 2013 mengalami lonjakan sebesar 26.5% dibanding periode yang sama pada tahun 2012. Dengan adanya peningkatan kendaraan bermotor di Indonesia, hal ini tentu menjadi bukti nyata, bahwa roda bisnis otomotif di Indonesia mulai menunjukkan peningkatan signifikan dan berhasil melahirkan peluang bisnis turunan yang menjanjikan keuntungan cukup besar bagi para pengusaha. Namun bentuk usaha dalam bidang otomotif ini berbagai macam ragam, yaitu seperti Bisnis penjualan kendaraan bermotor, bisnis perawatan mobil dan motor, bisnis penjualan *sparepart* mobil dan motor, bisnis aksesoris dan modifikasi kendaraan bermotor, dan bisnis perlengkapan bagi para pengendara.

Berlian Motor adalah toko yang berjalan dalam bidang otomotif yang berbentuk bisnis jenis perawatan mobil dan motor, dimana Berlian Motor kini menawarkan jasa servis dan penjualan produk oli motor maupun mobil yang terdiri dari berbagai macam merek oli terkenal, bukan hanya oli mesin saja yang dijual disana tetapi juga produk-produk perawatan kendaraan lainnya, mulai dari mesin,

## *BAB 1 RINGKASAN EKSEKUTIF*

internal maupun eksternal kendaraan bermotor, Namun diperlukannya perubahan dan perkembangan dalam toko oli Berlian Motor yang sudah berjalan selama 20 tahun ini. Berlian Motor ini adalah toko yang selalu dikendalikan dan dijalaninya setiap harinya oleh pemilik usaha, hal ini menjadi kendala dalam toko Berlian Motor ini, maka dalam melakukan perubahan dalam toko oli ini, penulis ingin menjadikan usaha menjadi usaha *auto pilot*, untuk menciptakan bisnis yang dapat berjalan secara *auto pilot*, maka dalam usaha ini akan diterapkan *Standard Operating Procedure* (SOP). Bukan hanya hal tersebut yang akan diterapkan, penulis juga memperluas produk dan jasa yang ditawarkan toko Berlian Motor ini kepada konsumen atau pelanggan. Perluasan produk dan jasa yang ditawarkan toko Berlian Motor ini adalah salon dan cuci kendaraan bermotor, dan isi pompa nitrogen.

Menurut perhitungan *Net Present Value*, bisnis ini layak dijalankan sebab nilai *net present value* dari perhitungan keuangan toko Berlian motor ini lebih besar dari nol (Rp 659.466.948,21), selain itu dari perhitungan *Payback Period* bisnis ini juga layak dijalankan sebab tingkat pengembalian dari bisnis ini adalah 3 bulan 26 hari, dan juga nilai *Profitability Index* lebih besar darisatu sehingga bisnis ini layak untuk dijalankan.

### **I.2 Deskripsi Bisnis**

Nama Bisnis : Berlian Motor

Berlian memiliki arti kata intan yang diasah baik-baik hingga indah kemilau cahayanya. Maka dari itu Berlian ini dipakai agar toko Berlian Motor ini makin lama akan semakin menjadi yang terbaik dan terus bercahaya. Motor sendiri

## BAB 1 RINGKASAN EKSEKUTIF

melambangkan jenis kendaraan bermotor.

Logo :



**Gambar 1.1 Logo Usaha**

Sumber: Dokumentasi Pribadi (2014)

Bentuk kepemilikan: Perseorangan

Perizinan:

1. Izin Surat Ijin Usaha Perdagangan Kecil
2. Izin Tanda Daftar Perusahaan Perseorangan
3. Izin Permohonan Merek

### **Visi Berlian Motor**

- Menjadikan jasa perawatan mobil dan motor yang terpercaya dan kualitas terjamin

### **Misi Berlian Motor**

- Menyediakan produk dan jasa berkualitas

*BAB 1 RINGKASAN EKSEKUTIF*

- Berkomitmen memberikan pelayanan dan produk terbaik dengan sungguh-sungguh
- Menjadi toko yang nyaman, bersih dan ramah bagi lingkungan
- Menempatkan pelanggan sebagai prioritas
- Memberikan harga terjangkau bagi pelanggan

Alamat perusahaan berada di jalan Papandayan no 40-42, Garut.